

新4年生対象交通安全教室



2月16日、五霞東・西小学校において、境地区交通安全協会五霞支部・五霞町交通安全母の会・境警察署の協力による、新4年生対象交通安全教室が開催されました。

当日は、4月から4年生になる児童を対象に「正しい自転車の乗り方」を交通安全講話及び実技指導で学びました。

児童が毎日安全に登下校できるよう、みなさんのご指導・ご協力をお願いします。

元栗橋新田地区で「かがり火」が行われました

1月15日の夕方、元栗橋新田地区で「かがり火」が行われ、新田地区の多くの方々が参加しました。このかがり火は、元栗橋新田地区にある「新成会」の主催で行われ、今年で12回目を迎えました。

当日は、大小2つのやぐらがつくられ、年男、年女が火を入れると、大きな炎が舞いあがり、各世帯から、しめ縄や熊手、破魔矢などを持ち寄って焼き、その火で繭玉だんごや餅を焼いて食べ、無病息災を願いました。



五霞町体育協会が環境美化活動を実施しました



2月4日、テニスコート、丸池台球場、ごかみずべ公園、東・西小学校体育館、西小学校グラウンド、B&G海洋センター体育館において、五霞中学校テニス部、五霞町体育協会の主な団体から約200名が参加し、環境美化活動が行われました。

当日は寒い中にもかかわらず、日頃利用している場所のみなさん熱心に作業を進めていました。

各施設ともプレーに支障をきたしていた箇所などが整備され、今後、気持ち良くプレーすることができるようになりました。

第34回五霞近隣ミニバスケットボール(女子)スポーツ少年団大会が開催されました

2月10日、B&G海洋センターにおいて、第34回五霞近隣ミニバスケットボール(女子)スポーツ少年団大会が開催されました。

第34回となる今大会には、12チームから選手・指導者・保護者の総数約400名が来場しました。

五霞MBCの選手のみなさんは沢山の声援を受け、元気なプレーを見せてくれました。

